

## En el año 2030 un 25,7 por ciento de la población será mayor de 64 años

La población española mayor de 65 años es de 8,1 millones de personas, lo que representa el 17,2 por ciento de toda la población.

Las proyecciones de población del Instituto Nacional de Estadística (INE) señalan que en el año 2030, un 25,7 por ciento de la población será mayor de 64 años y seguirá creciendo hasta mediados de siglo. De todas las personas ancianas, aquellas con más de 85 años son las que más han crecido (se han doblado en las últimas tres décadas) y seguirán creciendo proporcionalmente más en los siguientes años. Todos estos datos se han puesto de manifiesto en el 56 Congreso de la Sociedad Española de Geriátrica y Gerontología (SEGG) y el 20 Congreso de la Societat Catalana de Geriatria i Gerontologia (SCGG), celebrado en Barcelona.

Este aumento está en relación directa con el aumento de la esperanza de vida, y España es uno de los países con una esperanza de vida más elevada, que se sitúa en 2011 en 82,1 años (85 años en las mujeres y 79,2 en los hombres), y esto origina una mayor prevalencia de las denominadas como enfermedades edad-dependientes en las que el propio proceso del envejecimiento

introduce cambios morfofuncionales que actúan como factores predisponentes.

“Estos datos son todo un éxito social, pero transformarán de forma radical la provisión de servicios sanitarios. Si bien es cierto que cada vez se llega de forma más saludable a la edad de jubilación, también es cierto que a medida que se envejece (sobre todo en edades muy avanzadas) se incrementa la probabilidad de tener más enfermedades (comorbilidad), más dependencia y más fragilidad. Y ello supone mayor presión financiera para el sistema sanitario público”, apunta el doctor José Augusto García



Navarro, co-presidente del 56 Congreso y director general del Consorci de Salut i Social de Catalunya.

En el escenario que se dibuja, si queremos mantener un sistema sanitario de cobertura universal y de calidad en la atención a enfermos crónicos complejos, es necesario realizar profundas transformaciones que incluyan:

→→ [Página 3]

sumario	
2	el sector
3	actualidad
6	noticias
7	compañías
9	red residencias
12	higiene & limpieza
14	salud mayores
17	edad & vida
18	tic
20	novedades
23	formación

### Observatorio de la Dependencia de España

Un 42,81% de servicios se realiza por cuidadores no profesionales, frente al 13,95% de servicios de atención residencial, 12,71% SAD y 12,53% de teleasistencia

Al cierre de la presente edición, las organizaciones firmantes del VI Convenio de la Dependencia, tanto sindicales (FSS y CCOO de Construcción y Servicios y FSP-UGT) como empresariales (FED, LARES y AESTE), han presentado el

primer informe del Observatorio de la Dependencia de España.

El informe, a los largo de sus 130 páginas, presenta una detallada radiografía del estado actual del sistema de atención a la dependencia, atendiendo a cuestio-

nes como el número de solicitudes, valoraciones y beneficiarios, el desarrollo normativo de la ley tanto a nivel estatal como autonómico, los problemas de financiación con los que se encuentra actualmente el

→→ [Página 3]